

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Livraison du projet Des Rapides

Gatineau, le 15 avril 2024 – Habitations de l'Outaouais métropolitain (HOM) a reçu le certificat d'achèvement substantiel pour le projet de logements abordables et subventionnés nommé Des Rapides. Ce certificat témoigne de la conformité de l'ensemble immobilier et permet à l'organisme de le rendre disponible à la population. Les premiers locataires pourraient déménager à partir du 1^{er} juillet 2024.

« Nous sommes conscients que cette annonce a été très attendue par la communauté et nous sommes très heureux de pouvoir livrer prochainement les 30 logements à la population », a souligné Anne Robinson, directrice générale de HOM.

Situé au 34, rue Deschênes, dans le quartier Deschênes du secteur Aylmer, à Gatineau, le projet Des Rapides est constitué de six édifices regroupant 30 logements composés de 20 logements de deux chambres à coucher, quatre logements de trois chambres à coucher, quatre logements de quatre chambres à coucher et deux logements de cinq chambres à coucher. Il s'agit du premier projet immobilier de HOM avec des unités de quatre et cinq chambres à coucher dans le secteur d'Aylmer.

L'ensemble immobilier offre quatre logements accessibles aux personnes à mobilité réduite et une trentaine de stationnements, dont quatre qui sont destinées aux personnes à mobilité réduite.

Parmi les 30 logements, 15 seront abordables, tandis que 15 autres seront subventionnés et offerts aux personnes en attente d'un logement à loyer modique auprès de l'Office d'habitation (OH) de l'Outaouais. « Nous sommes bien contents de pouvoir offrir ces logements aux ménages qui en ont besoin », a fait valoir Alexandre Héroux-Thériault, directeur général de l'OH de l'Outaouais.

Les six immeubles sont de style maisonnette afin de mieux s'adapter au voisinage et bien s'intégrer au quartier. Les édifices longeant la rue Deschênes sont de deux étages alors que ceux situés en arrière du lot ont trois étages. Finalement, un passage piétonnier a été intégré au projet afin de permettre l'optimisation du transport actif par la présence d'un sentier menant aux services, parcs, transport collectif et écoles.

HOM est un organisme à but non lucratif (OBNL) autonome. Il a comme mission de développer des logements abordables sur le territoire de l'Outaouais. HOM a créé une alliance avec l'OH de l'Outaouais à qui il a confié la gestion de ses immeubles et la sélection de ses locataires.

-30 -

Pour plus de renseignements :

Karina Osiecka, conseillère en communication et porte-parole Habitations de l'Outaouais métropolitain

Téléphone : 819 568-0033 poste 558 Courriel : osiecka.k@ohoutaouais.ca